

PERSONAL & STELLENMARKT



Das Pflegeheim Scheffau sucht Verstärkung



Foto: Pflegeheim Scheffau/Fabian Schneider

Bereiten mit Verantwortung den Menschen im Pflegeheim und beim betreuten Wohnen Freude: Heimleitung Sabine Werlberger (4. v. l.), Pflegedienstleiter Markus Günther (3. v. r.) mit ihrem Kernteam und Gemeindeverbandsobmann Bgm. Wolfgang Knabl (r.).

Der Mensch steht im Mittelpunkt: Egal ob Pflege-Neuling, Profi oder alter Hase – Verstärkung ist im Pflegeheim Scheffau immer herzlich willkommen.

Das aktive Mitarbeiterteam betreut mit viel Herz und Elan die über fünfzig Bewohner des Pflegeheims der Orte Söll, Scheffau und Ellmau. Sie sorgen für geregelte Abläufe, Pflege, Ansprache und eine tägliche 24-Stunden-Betreuung. Dazu gehören auch viele unterhaltensreiche Aktivitäten, abwechslungsreiche Programme und medizinische Betreuung.

Werde neues Teammitglied!

Ein Aufruf für den Start in eine neue Karriere in einer der schönsten Pflegeeinrichtungen in Tirol am Fuße des Wilden Kaisers.

Über die vielen Vorteile, besondere Zeiteinteilungen, gesundheitsfördernde Maßnahmen und das Betriebsklima informiert aus erster Hand gerne Pflegedienstleiter Markus Günther.

Kontakt direkt:

Tel. 05358 / 8134
oder über www.pflegeheim-scheffau.tirol.